

COMMUNIQUÉ DE PRESSE SAMU-URGENCES DE FRANCE

20 juillet 2012

Samu-Urgences de France prend note des engagements du Président de la République, des premières pistes évoquées par la DGOS et des propositions émanant de l'IGAS-IGF.

Le meilleur et le pire sont possibles. Les bonnes intentions et l'appel à l'imagination ouvrent des perspectives qui devraient pouvoir être prometteuses. Mais, immédiatement aussi, les fausses bonnes idées refont surface, dissimulant mal l'unique objectif économique qui inspire leurs auteurs.

Dans la vraie vie, les attentes du public à l'égard des structures d'urgence sont de plus en plus pressantes en termes de proximité, de qualité, de sécurité et d'humanité. Face à ces attentes, les professionnels des structures d'urgence souffrent de ne pas être toujours en mesure d'offrir aux patients qui leur font confiance les prises en charge les plus appropriées et les mieux conduites.

Pour analyser les véritables ressorts des difficultés actuelles, pour mettre en garde contre les fausses pistes, mais aussi et surtout pour proposer les solutions derrières lesquelles les professionnels de l'urgence se retrouveront, Samu-Urgences de France organise les **premières assises** de l'urgence et invite les autorités et les médias à la restitution à chaud de leurs conclusions le **13 septembre** à 17 heures à l'*ASIEM*, 6 rue Albert Lapparent 75 007 PARIS.

Docteur Marc GIROUD

Président de SUdF Tel: 06-07-75-53-37